

## COMUNICADO

### **Gobierno de Gibraltar**

#### **La Ministra Arias-Vásquez asistirá en Ginebra a la Cumbre sobre Salud del G20 y el G7**

Gibraltar, 17 de junio de 2025

La Ministra de Salud y Atención, Gemma Arias-Vásquez, saldrá mañana para Ginebra, donde participará en la Cumbre sobre Salud del G20 y el G7 de 2025. Este foro internacional de alto nivel, convocado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), reúne a ministros y altos funcionarios para debatir estrategias de lucha contra las enfermedades no transmisibles (ENT) y los problemas de salud mental.

La Ministra Arias-Vásquez estará acompañada por la Directora de Salud Pública, la doctora Helen Carter. La delegación se reunirá con líderes de la salud mundial y expertos en políticas referentes a cuestiones clave de salud pública como las enfermedades cardiovasculares, la diabetes, el cáncer y la salud mental, afecciones que siguen figurando entre las principales causas de mala salud y muerte prematura en Gibraltar.

La invitación para asistir y hablar en un panel en esta cumbre se ha producido tras la participación activa de la Ministra en la Iniciativa Mundial de Legisladores para las Enfermedades No Transmisibles y la Salud Mental a principios de este año.

La Ministra Arias-Vásquez, que regresará a Gibraltar el viernes, señaló:  
“Estoy deseando participar en esta cumbre mundial, ya que es una oportunidad importante para que Gibraltar comparta nuestro enfoque y aprenda de los socios internacionales. Los temas a debate, desde las dietas poco saludables hasta la salud mental, están en el centro de lo que abordamos a través de nuestro Pacto por la Salud, que publicaremos este mismo año.”

En el ámbito de la salud mental, en particular, he podido reunirme con otros responsables sanitarios para compartir nuestros planes de un nuevo modelo de atención que ofrecerá un único punto de acceso a los usuarios de los servicios de salud mental, un modelo diseñado para simplificar las vías de acceso y, lo que es más importante, situar a la persona en el centro de la atención que recibe.

Asistir a la cumbre junto a la doctora Carter garantiza que Gibraltar no solo esté representado a nivel político, sino también técnico, a través de nuestra Directora de Salud Pública”.

## COMUNICADO

### Nota a redactores:

**Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166

Sandra Balvín, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, [eva@infogibraltar.com](mailto:eva@infogibraltar.com), Tel 619 778 498

Álvaro López, [alvaro@infogibraltar.com](mailto:alvaro@infogibraltar.com), Tel 662 386 833

Nacho Arranz, [nacho@infogibraltar.com](mailto:nacho@infogibraltar.com), Tel 674 283 002

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press](http://www.gibraltar.gov.gi/press)

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)

## PRESS RELEASE

No: 449/2025

Date: 17th June 2025

---

### **Minister Arias-Vasquez to attend G20 and G7 Health Summit in Geneva**

The Minister for Health and Care, the Hon Gemma Arias-Vasquez MP, will depart Gibraltar tomorrow to participate in the 2025 G20 and G7 Health Summit in Geneva. This high-level international forum, convened by the World Health Organisation (WHO), brings together Ministers and Senior Officials to discuss strategies to address non-communicable diseases (NCDs) and mental health challenges.

Minister Arias-Vasquez will be accompanied by the Director of Public Health, Dr Helen Carter. The delegation will engage with global health leaders and policy experts on key public health issues such as cardiovascular disease, diabetes, cancer, and mental health, conditions that remain among the leading causes of poor health and premature death in Gibraltar.

The invitation to attend and speak on a panel at this summit follows Minister Arias-Vasquez's active participation in the Global Legislators Initiative for Non-Communicable Diseases and Mental Health earlier this year.

Minister Arias-Vasquez will return to Gibraltar on Friday.

The Minister for Health and Care, the Hon Gemma Arias-Vasquez, said: "I am looking forward to participating in this global summit as it is an important opportunity for Gibraltar to share our approach and to learn from international partners. The issues being discussed, from unhealthy diets to mental health, are at the core of what we are addressing through our Covenant for Health which we will be publishing later this year. On Mental Health in particular, I have been able to engage with other health leaders to share our plans for a new model of care that will deliver a single point of access for mental health service users, a model designed to simplify pathways and, importantly, place the individual at the centre of the care they are provided. Attending the summit alongside Dr Carter ensures that Gibraltar is not only represented at a political level but also technically, through our Director of Public Health."

Ends